
Procès-verbal
du CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT

de l’École L’Arpège 2018-2019

Procès-verbal de la première séance du conseil d’établissement tenue le mercredi 19 septembre
2018 à 17h00, à l’école L’Arpège

ÉTAIENT PRÉSENTS

Marie-Josée Lalonde, présidente
Karine Darveau, parent
Marie-Claude Landry, parent
Caroline Houlé, parent substitut
Marie-France Roy, enseignante
Myriam Jodoin, représentante du service de garde.
Nadine Boudreau, technicienne en éducation spécialisée
françois Lake-Héon, enseignant

PARTICIPAIT ÉGALEMENT

Martine Picard, directrice

Absents:

1. OUVERTURE DE LA SÉANCE À 17h10

La directrice accueille les membres constate le quorum et ouvre la séance.

2. PRÉSENTATION DES MEMBRES

Les membres se présentent à tour de rôle. La bienvenue leur est souhaitée par tous les autres membres.

3. ÉLECTION D’UN(E) PRÉSIDENT (f)

Marie-Claude Landry propose la candidature de Marie-Josée Lalonde. Marie-Josée Lalonde accepte
et poursuit son mandat à titre de présidente.

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ
CÉ #19-09-2018-01

4. NOMINATION D’UN OU D’UNE SECRÉTAIRE

Après discussion, il est proposé pr François Lake-Héon et résolu:

Que Mine la directrice agisse comme secrétaire. Mine Picard accepte.
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5. NOMINATION D’UN REPRÉSENTANT AU COMITÉ DE PARENTS DE LA
COMMISSION SCOLAIRE

CÉ #19-09-2018-02 Après discussion, il est proposé par François Lake-Héon et résolu:

Que Mme Marie-Claude Landry agisse comme représentante au comité de parents. Mme Landry
accepte

6. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR -

L’ordre du jour est déposé et lu par Marie-Josée Lalonde.

Il est proposé par Karine Darveau QUE l’ordre du jour de la séance soit adopté tel que présenté:

CÉ #19-09-2018-03
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ.

7. LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 6 JUIN 2018

Il est proposé par Marie-Claude Landry et résolu:

Que le procès-verbal du 6 juin soit adopté avec l’ajout de Mme Caroline Houlé au procès-verbal.

CÉ #19-09-2018-04 ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ.

8. QUESTION DU PUBLIC
Aucun public

9. ÉTUDE DES DOSSIERS COURANTS

9.1 Dépôt des règles de régie interne du Conseil d’établissement pour adoption.
Caroline Houlé propose l’adoption des règles de régie interne.

CÉ #19-09-201$-05 ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ

9.2. Dépôt du document sur l’encadrement des modalités de présentation et d’approbation des
activités éducatives socio-culturelles 2018-2019

Marie-Claude Landry propose l’approbation du document

CÉ #19-09-2018-06 APPROUVÉE À L’UNANIMITÉ

9.3 Approbation d’activités socio-culturelles pour l’année scolaire 2018-2019.

A noter que les sommes seront dédiées aux activités pour l’ensemble des élèves

Il est proposé par Karine Darveau et résolu que les activités soient approuvées telle que présentées.

CÉ #19-09-2018-07 APPROUVÉE À L’UNANIMITÉ

9.4 Activité de la rentrée (20 septembre 2018) pour information

Une série d’activités ont été organisées pour souligner la rentrée scolaire. Inspiré d’une histoire, les
élèves vont peindre un galet de rivière en guise de représentation de l’unicité de chacun. Les galets
sont présentés dans un cadre personnalisé à chacune des classes. Au courant de l’après-midi, une
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kermesse a été organisé. Le déroulement des activités est facilité par les jeunes de 5 et 6 année. Une
gâterie est offerte à chacun des élèves en guise de collation.

9.5 Calendrier des rencontres

La directrice dépose une proposition de calendrier basé sur la formule de l’an dernier qui a été
appréciée des membres. Cette proposition sera reconduite cette année. Les réunions auront lieu de
17h00 à 18h00. Discussion entre les membres pour certaines dates. Le Président et la directrice
insiste pour que les membres prennent connaissance des documents qui ne seront pas relus lors des
séances, question d’efficacité.

Il est proposé par Karine Darveau et résolu que les séances du conseil d’établissement soient de
17h00 à 18h00 selon les dates au calendrier déposé et ajusté séance tenante avec les modifications

CÉ #19-09-2018-08 suivantes le 6 avril 2019, le $ mai 2018 et le 12juin.

APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ

9.6 Équiterre (information)

Un petit rappeL est apporté par Mme Picard concernant la date de réception des commandes en
ligne soit mercredi 24 octobre 2018. La livraison des paniers se tiendra le 7novembre 2018 au
gymnase de l’école.

9.7 Opération enfant soleil (pour adoption)

Les membres du comité organisateur ont présenté aux membres du conseil l’activité privilégiée
pour la levée de fonds. 11 s’agit d’amasser des cannettes au cours de l’année scolaire 201$-2019.
Un message sera envoyé aux parents et des boîtes seront à la disposition des parents à l’entrée de
l’école.

Il est proposé par François Lake-Héon et résolu que l’activité de levée de fonds au profit
d’opération enfant soleil ait lieu.

CÉ #19-09-2018-09
APPROUVEE A L’UNANIMITE

9.8 Portail Mosaïk pour les parents

Mme Picard explique que les parents pourront désormais avoir accès au site Mosaïk en
remplacement du portail edu-groupe. Cette application est beaucoup plus conviviale et permet de
conserver les documents envoyés tels que les relevés de notes et les premières communications.

9.9 Visite d’une délégation française dans la semaine du 22 octobre 2018 (pour information

Mme Picard explique que l’école L’Arpège a accepté de recevoir une délégation en provenance de la
France qui ont démontré de l’intérêt pour voir le fonctionnement numérique dans notre école primaire. Ils
viendront dans la semaine du 22 octobre 2018.

10. DENONCIATION DE CONFLIT D’INTERET
La directrice informe les membres de l’article 70 de la LIP consistant à compléter le formulaire
de dénonciation d’intérêt direct ou indirect si un membre se retrouve dans une position de conflit
d’intérêt lorsque que le C.E. traite un dossier et a une décision à prendre. Aucun membre du conseil

avait une dénonciation à faire à cet effet.

11. CORRESPONDANCE

Une lettre a été remise à la présidente du conseil d’établissement l’informant de la tenue d’une rencontre
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entourant le dossier EHDAA.

12. INFORMATION DU COMITÉ DE PARENTS DE LA COMMISSION SCOLAIRE

13. Varia

14. INFORMATION DES AUTRES MEMBRES

14.1 Parole aux enseignants

. Un début d’année dans la construction. Notons toutefois la collaboration et la résilience de tous
les membres du personnel. Un grand merci à toutes et tous pour cette belle ouverture.

. Le personnel débute une série de plusieurs formations en codage et programmation offertes par
la cie Apple Canada.

. Les élèves de 5e année ont reçu leurs nouvelles tablettes.

14.2 Parole au service de garde
. Gros début d’année dû principalement à la construction qui ont cours.
. Difficulté à recruter des éducatrices en service de garde. Plusieurs initiatives ont été prises.

Nous sommes en attente des résultats.

14.3 Parole au personnel de soutien
. Ajout d’une nouvelle TES du nom de Annie Matton à l’école
. Maintien des formations « Vers le Pacifique ».

15. DATE DE LA PROCHAINE SÉANCE: 18 octobre 2017 À 17h00

16. LEVÉE DE LA SÉANCE

Il est proposé par Marie-Josée Lalonde et résolu:
Que la séance soit levée à 1 8h25

CÉ #19-09-2018-1o
APPROUVÉE À L’UNANIMITÉ

L c \ Cfr
(Signature) (Signature)

La présidente, Marie-Josée Lalonde La directrice, Martine Picard
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